

Pressemitteilung

19. September 2022

Gemeinsame Stationen für wupsiRad und das Bergische e-Bike

Seit April 2019 gibt es mit wupsiRad ein erfolgreiches Fahrradverleihsystem für Leverkusen. Als Baustein der Mobilstationen im Rheinisch-Bergischen Kreis ging nur ein Jahr später das Bergische e-Bike der Regionalverkehr Köln (RVK) an den Start.

Im Rahmen der diesjährigen Europäischen Mobilitätwoche (16. -22. September 2022) gehen beide Unternehmen jetzt einen gemeinsamen wichtigen Schritt. Sieben Übergangsstationen, an denen das Ausleihen und Zurückgeben von Fahrrädern beider Systeme möglich ist, ermöglichen das Fahren über Gemeindegrenzen hinweg und machen die Nutzung so noch einfacher und attraktiver. Mit Nextbike als langjährigem Partner beider Unternehmen ist die volle technische Kompatibilität, insbesondere bei den e-Bikes, gesichert.

Die Übergangsstationen werden zunächst an den folgenden sieben Standorten getestet:

- Leverkusen, Opladen Busbahnhof
- Leverkusen, Schlebusch Post
- Leverkusen, Schlebusch Stadtbahn

- Bergisch Gladbach Schildgen
- Odenthal Herzogenfeld
- Burscheid Rathaus
- Leichlingen Busbahnhof

Bei entsprechender Nachfrage können weitere Standorte eingerichtet werden.

Mehr Infos zu wupsiRad und dem Bergischen e-Bike gibt es unter:

wupsirad.de
rvk.de/e-bike